



K - UN AÑO DESPUÉS:

CAPÍTULO 12: EL MUNDO DEL FUTURO (POR RAIKUN REI)

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD

Ha pasado un año desde entonces.

Shiro, el hombre que es Isana Yashiro y Adolf K. Weismann recordó muchas veces el paisaje del amanecer de ese día.

El amanecer de ese día, cuando falleció su viejo amigo que había estado llevando a cabo el sueño que él había iniciado.

(Weismann... ¡Qué hermoso mundo nuevo!)

En el puente del "Schattenreich", Daikaku Kokujoji dijo eso con la garganta temblorosa. Fuera de la ventana, el sol apareció desde más allá del mar de nubes, tratando de iluminar el mundo.

(Algún día soñé con una vista como esta.)

Habiendo vivido como el "Rey" más grande, estaba mirando la luz del amanecer en el momento en que se agotó su vida.

(Es una pena cerrar mis ojos...)

Esas fueron sus últimas palabras.

La aeronave "Schattenreich", el lugar donde Kokujoji falleció, ahora está amarrado en el techo de la Torre Mihashira.

En el puente del "Schattenreich", Shiro estaba reflexionando sobre la vista del amanecer que había presenciado con Kokujoji.

"Rey Plateado."

Un viejo "conejo" apareció en silencio y le dijo a Shiro.

"Munakata Reisi vino a verte."

"Sí."

Cuando Shiro asintió, el "Conejo" se retiró silenciosamente y Munakata con un uniforme azul apareció con el sonido de sus zapatos resonando.

Shiro sonrió brillantemente.

"Hola, Munakata-san, ha pasado un tiempo. ¿Cómo estuvo tu viaje?"

Shiro fue informado de antemano que Munakata viajaría por un tiempo, y consultó y tomó contramedidas por cualquier inconveniente que pudiera surgir en su ausencia.

Hace poco tiempo recibió la noticia de su regreso y un pedido para encontrarse con él. Sintió algo fatídico por el hecho de que era el día en que acababa de terminar el mantenimiento del "Schattenreich".

"Fue muy significativo. ¿Qué haces con esta aeronave? ¿Quieres emprender un viaje conmigo?"

"De ninguna manera."

Shiro se rió y dijo eso.

"Ya no dejaré el suelo."

Shiro entrecerró los ojos mientras miraba el interior de la aeronave, que tenía la misma estructura que el "Himmelreich", donde había pasado casi 70 años.

"Esta aeronave se hizo jirones irracionalmente durante la batalla decisiva con "Jungle" hace un año, y lo dejé como estaba, pero finalmente pude repararlo. Ya no tengo intención de volar a ningún lado, pero el Teniente lo cuida durante mucho tiempo, así que quiero restaurarlo a su hermosa apariencia antes de ponerlo a dormir."

"Ya veo."

Munakata asintió con una leve sonrisa en los labios.

"Munakata-san, ¿terminaste tu viaje?"

"Sí. He encontrado la respuesta y los muchos encuentros que he tenido en el camino me han dado una nueva idea de qué hacer."

"Ya veo. Quiero escuchar sobre el mundo que has visto, Munakata-san."

"Decidí que debería hablar contigo, así que vine aquí."

Justo cuando pensaba que iba a ser una larga historia, llegaron varios "conejos" jóvenes con sillas, una mesa pequeña y utensilios de té. No pudo evitar sonreír amargamente a aquellos que eran demasiado inteligentes.

Agradecido, se sentó en la silla que le habían preparado y escucho la historia del viaje de Munakata mientras tomaba té.

La historia de Munakata fue como un cuento de aventuras que los niños disfrutarían, como una presentación de los resultados de una investigación en una conferencia académica, o como un murmullo filosófico.

Shiro escuchó atentamente la historia de Munakata, intercalando preguntas de vez en cuando.

Cómo viven, piensan y actúan las personas de todo el mundo. Era un tiempo para experimentar la situación de las personas que viven, a través de Munakata, que no puede ser cubierta por las noticias.

"Incluso si no es tan fuerte como en Japón donde estaba la "Pizarra", los efectos de la liberación de la "Pizarra" todavía se sienten en todo el mundo."

"Debido a que no hay tantas personas con poderes sobrenaturales persistentes como en Japón, la situación es aún más difícil para las personas con poderes sobrenaturales en todo el mundo que en Japón."

Shiro puso su mano en su barbilla y pensó. Munakata miró directamente a Shiro a través de la parte posterior de sus lentes.

"Se podría decir que la humanidad ha dado un nuevo paso adelante. ¿No eres tú el responsable de eso, Weismann?"

En lugar de un tono acusador, Munakata habló con una voz tranquila y determinada.

En el fondo de los ojos de Shiro, el amanecer de ese día brilló de nuevo.

La noche ha terminado. Un nuevo mundo ha comenzado. La escena que soñó con Claudia y Kokujoji en el pasado puede ser un poco diferente ahora, pero cuando llega la mañana, tienen que levantarse y comenzar a caminar.

"Por supuesto que sí."

Shiro asintió.

"Yo soy responsable. Tenía un sueño sobre la "Pizarra" y era responsable de moverla. Fui responsable de darle ese efecto al sueño de Nagare Hisui. Así que haré lo mejor que pueda. Ya no puedo ser una persona que solo sueña y reza. Escuche las oraciones de las personas y hare todo lo posible para acercarlas a un mundo donde esas oraciones se hagan realidad. Creo que ese es mi trabajo."

"Muy bien."

Munakata asintió con satisfacción y se puso de pie.

"Haré lo mejor que pueda también. Como un líder que camina frente a la gente, aunque ya no sea el "Rey" determinado por la "Pizarra". Como jefe de "Scepter 4". Como una persona llamada Reisi Munakata. No hay ninguna nube en nuestra causa."

Munakata dio media vuelta y salió del "Schattenreich".

Shiro se quedó mirando el espacio donde Munakata se había ido por un rato, reflexionó sobre lo que debería hacer y lentamente se sentó.

Los "conejos" aparecieron y esperaron al lado de Shiro como si esperaran por sus vidas.

"Por favor, cuida de esta aeronave."

"De acuerdo."

"Y... gracias por volver una vez más."

Hace un año, Shiro relevó a los "conejos" de sus responsabilidades. Según el testamento de Kokujoji, tenían que ayudar a Shiro hasta que regresara a la superficie. Después de eso, desaparecieron en las sombras, tratando solo de mantener el sistema establecido por Kokujoji.

Sin embargo, volvieron a trabajar para Shiro. Había muchas cosas que no podría haber hecho sin los "conejos".

El viejo "conejo" se inclinó profundamente.

"Eres el sucesor en su testamento. Es nuestro más profundo deseo servirte."

"Gracias," dijo Shiro de nuevo.

Debajo del piso transparente ya no había nada, donde antes estaba la "Pizarra", Shiro se despidió del "Schattenreich".

+++++

Se despertó con el olor a pescado asado.

Abrió los ojos un poco. Un cálido vapor salía de la cocina. Pudo escuchar el sonido del arroz siendo cocinado y el sonido de algo siendo picado en la tabla de cortar. Kuro estaba haciendo el desayuno.

Shiro dejó escapar un bostezo y se enderezó. Entonces noto que había un peso en sus pies. Neko con su uniforme, dormía acurrucada en el futón de Shiro. Ya no parece una gatita, pero todavía parece un gato animal en lugares como ese.

"Buenos días, Neko."

Después de sacudirla ligeramente, Neko se frotó los ojos medio dormida y se levantó. Era bueno que estuviera vestida, pero supuso que se quedó dormida de nuevo porque vio a Shiro todavía durmiendo.

Mirando a Shiro, una sonrisa se extendió por el rostro de Neko que se había despertado.

"¡Shiro, buenos días!"

"El desayuno ya está listo. Lávate la cara."

Una voz vino de la cocina, y Shiro respondió "Sí." y se dirigió al baño.

Se lavó la cara con agua fría, se cambió de ropa y se alisó el cabello.

Cuando regreso con una sensación refrescante, el desayuno ya estaba preparado en la mesa del comedor.

Jurel asado a la sal, huevo dashimaki, sopa de miso con tofu y komatsu-na (espinacas japonesas a la mostaza), y arroz blanco recién cocinado. Era un menú estándar que a todos les encantaba.

"¡Itadakimasu!"

Junto sus manos y tomo sus palillos. Bebió sopa de miso con un caldo de dashi fuerte, agarro la carne del jurel y se la llevo a la boca, mordió el huevo esponjoso y lleno su boca con arroz. Se sumergió en un delicioso desayuno que le daría energía para el día.

"Hoy será la reunión para la ceremonia de inauguración después de pasar por "Scepter 4"."

Cuando asintió con la cabeza a Kuro, que estaba confirmando su horario, Neko dejó escapar una voz insatisfecha, "¡Eh!"

"Shiro, ¿no vas a ir a la escuela hoy?"

"Lo siento. Hoy estoy un poco apurado."

"Neko. Shiro está haciendo un trabajo importante en este momento."

"Buu... lo sé..."

"Ahora que lo pienso, recibí una llamada de Kukuri."

Al escuchar las palabras de Kuro, Neko estaba de buen humor y dejó escapar una voz feliz, "¡Kukuri!". Una sonrisa apareció naturalmente en Shiro.

"Kukuri, ¿cómo le va? ¿Va bien su vida universitaria?"

"Ah. Parece que están ocupados preparándose para el festival escolar. Me dijo que fuéramos a visitarla ese día."

"¡Vamos! ¡Vamos!"

"El festival de la escuela secundaria resultó ser ridículo, así que realmente quiero que sea un éxito esta vez."

Tan pronto como termino de comer y se puse de pie, Kuro le entregó una bolsa prolijamente llena con los documentos necesarios.

Kuro miró la figura de Shiro desde la parte superior de su cabeza hasta la punta de sus pies, y ajustó ligeramente la posición de Tai para hacer ajustes menores. Asintió una vez y presiono el botón de la grabadora de voz con una cara seria.

"Corrige tu atuendo y salta al mundo."

Era la voz profunda de Miwa recitando un poema. Kuro sonrió satisfactoriamente.

"Así es."

Seguía siendo el mismo Kuro de siempre. Riéndose, Shiro dijo: "Me voy.", y salió de la habitación con Neko.

Mientras bajaba por el pasillo mientras saludaba a los estudiantes del dormitorio que estaban a punto de ir a la escuela, se encontró con Toru Hieda. Shiro todavía se sentía extraño cuando se encontraba a él. El alma de Shiro había estado en su cuerpo por más de un año hasta que la "Pizarra" fue destruida.

Shiro sentía una vergüenza indescriptible hacia él, como si estuviera más cerca de él que Kuro, Neko o su hermana biológica Claudia, quien compartía su sangre con él.

"¡Oh! ¡Es Toru!"

Neko dijo eso alegremente y abrazó a Hieda como un gatito saltando.

Hieda sonrió irónicamente y dijo: "Buenos días, Neko-san.", mientras sostenía suavemente el cuerpo de Neko para no tocarla sin cuidado.

Hace un año, cada vez que Neko lo abrazaba, sus ojos se volvían blancos y negros, pero parece haberse acostumbrado. Hieda era un tipo muy reservado que no era muy bueno en las relaciones interpersonales, pero sorprendentemente se adaptaba.

"Buen día. Shiro... Um, Weismann sensei."

Hieda saludó a Shiro con una sonrisa. A pedido de Shiro, Hieda generalmente lo llama "Shiro-san", pero en la escuela lo llama "Weismann sensei" como una relación maestro-alumno. Después de considerar cuál es el más apropiado por ahora, parece que se decantó por ese último.

"Hoy es "Shiro-san". Weismann sensei está libre hoy."

"Entonces es trabajo para aquellos que no están en la escuela. Pareces ocupado."

"Sí. Shiro está ocupado."

Neko, que comenzó a caminar junto a Hieda, afinó los labios, pero pronto se transformó en una sonrisa.

"Wagahai y otros también están haciendo todo lo posible. Así que sigue con el buen trabajo, Shiro."

Hieda asintió de acuerdo con las palabras de Neko.

Animado por su genuino apoyo, Shiro se despidió de los dos fuera del dormitorio y comenzó a caminar hacia la estación.

La estación de monorriel que conecta el continente y la isla escolar estaba llena de estudiantes que viajaban diariamente. Entre los estudiantes llenos de risas y charlas juveniles, se encontró con una amiga de Neko.

"Ah, Alemán sensei."

Harumi Nakayama, compañera de clase de Neko, relajó su expresión cuando vio a Shiro.

Debido a su cabello teñido de rubio y sus ojos agudos, los otros maestros la ven a menudo como una delincuente, pero es una chica amable y buena. Neko, que solía ser reacia a usar ropa, ahora trata de vestirse como una chica de secundaria gracias a esta amiga. Como Shiro, estaba feliz de tener una amiga que pudiera influir en Neko desde la misma perspectiva, y estaba muy preocupado por la propia Nakayama como maestro.

En particular, ha tenido un poder sobrenatural persistente durante un año, y hubo un momento en que estuvo profundamente deprimida por eso. Shiro hizo todo lo posible para que viviera con una sonrisa. Kuro también la siguió, y Neko también se acurrucó junto a ella como una amiga.

Gracias a eso, Nakayama ahora puede ir a la escuela con buena salud física y mental, pero todavía hay personas en la misma situación en todo el país, no, en todo el mundo.

"¿Vas a trabajar fuera de la escuela?"

Contrariamente a su apariencia delincuente, Nakayama preguntó de manera educada.

"Sí. Estoy seguro de que haré que el mundo sea más fácil para ti."

Sus palabras no fueron suficientes para explicarlo, pero Nakayama miró el rostro de Shiro y se inclinó, "Muchas gracias.", sin preguntar nada.

"Entonces, la clase de física de hoy será de autoaprendizaje, lo siento. Pero la copia impresa del autoaprendizaje es una obra maestra, así que me encantaría que pudieras hacerlo."

Shiro se separó de Nakayama y entró en la estación.

Los estudiantes fueron amistosos y preguntaron: "¿Eh? ¿Vas a salir, Alemán sensei?" Shiro respondió cada pregunta con una sonrisa mientras viajaba en el monorraíl de Gakuenjima al continente.

+++++

"Leí el artículo que publicaste en Internet sobre la aparición de los Strains y su impacto social. Fue una consideración muy interesante."

Shiro conoció a un Strain llamado Tamaki Genjo en el centro de detención para criminales sobrenaturales en el sótano de "Scepter 4". Era un hombre que se desempeñó como miembro del personal de un grupo de criminales sobrenaturales liderados por un Strain, quien se hacía llamar el "Rey de Hierro Negro".

Tamaki apuntó sus grandes ojos negros directamente a Shiro desde detrás de sus gafas redondas.

"También leí el borrador del nuevo proyecto de ley relacionado con lo sobrenatural que me enviaste. Ciertamente es razonable pensar en ello como un punto de partida realista, pero solo con esto, algunas personas caerán de las manos de la salvación."

"Sí. Me gustaría escuchar su opinión con franqueza."

Ante las palabras de Shiro, Tamaki comenzó a hablar como si se hubiera roto un dique. Durante muchos años, debe haber algo que se ha atesorado en el interior, algo que se ha madurado. Fushimi Saruhiko, de pie en la entrada de la sala como testigo, dejó escapar un suspiro.

Después de dos horas de discusión, Shiro se levantó y se puso de pie.

"Dr. Weismann. ¿Salvará a todos los marginados?"

Cuando Shiro se iba, Tamaki le lanzó esa pregunta.

Shiro recordó la información de que Tamaki era un viejo amigo de Iwafune Tenkei, no, Seigo Otori.

El "Rey Gris" Seigo Otori, quien intentó crear un paraíso para salvar y proteger a todos los débiles.

El "Rey Verde" Nagare Hisui, quien trató de transformar el mundo en un mundo donde todos tuvieran poder.

Iwafune Tenkei, quien cuidó y salvó a Nagare.

Pensando en ellos, Shiro bajó los ojos por un momento, luego levantó la cabeza con una sonrisa y dijo.

"Quiero proteger el lugar donde todos puedan comer con sus seres queridos con tranquilidad. Continuaré haciendo lo que pueda para acercarme a un mundo donde eso se pueda realizar."

Shiro se inclinó ante Tamaki y salió de la habitación.

"La larga discusión con los delincuentes en prisión es lo mismo con nuestro jefe, pero también estás loco."

Fushimi, caminando un poco detrás de Shiro, dijo eso con voz exasperada.

"Además, incluso nos mostró el proyecto de ley antes de la deliberación..."

Shiro se rió a carcajadas.

"Es un proyecto de ley para salvar a personas como él y sus colegas. Las opiniones de las partes son importantes, y el Sr. Tamaki es un experto que solía investigar en la universidad. De hecho, su historia fue muy útil."

"Incluso te has reunido con Kamimori, pero su historia no te ayudará de ninguna manera. Es solo un idiota."

Kamimori es un hombre que solía ser el líder de un grupo criminal sobrenatural que se hace llamar el "Rey de Hierro Negro". El otro día, fue arrestado por Munakata por su acto violento de atacar la guarnición de "Scepter 4". Antes de Tamaki, Shiro conoció y habló con Kamimori.

"Tampoco es estúpido. No tiene un vocabulario rico y no es bueno en el pensamiento lógico, pero tiene el poder de comprender los sentimientos de las personas y tiene lo que se puede llamar un "poder instantáneo de ira" que dirige la ira correcta cuando se trata de cosas que debería estar enojado. Sin eso, acumularía su ira y lo empeoraría, o levantaría el puño en la dirección equivocada. Fue útil escuchar por qué estaba enojado con el mundo en ese momento."

"Haa..."

Fushimi dejó escapar un suspiro de asombro o admiración.

"Más importante aún, ¿Munakata-san está aquí ahora?"

Después de subir desde el sótano hasta el vestíbulo de entrada, Shiro miró hacia el piso superior donde estaba la oficina de Munakata. Fushimi negó con la cabeza.

"Esta fuera ahora."

"Oh, lo siento. Hay un documento que quería que sellara."

"Ah, entonces deberías ir a la oficina de la Teniente. Su papel de jefa interina ha terminado, pero la Teniente Awashima todavía tiene la autoridad para tomar decisiones."

Dijo Fushimi y giró sus pies hacia la gran escalera. Shiro lo siguió detrás.

"Bueno, estoy salvado. Pero, ¿por qué?"

"No sé por qué el Capitán los trajo de todas partes del mundo. Les dio roles, creó un lugar al que pertenecen y comenzó a hacer todo tipo de trabajos extraños. En parte, es por eso que estoy ocupado e, inesperadamente, la Teniente Awashima es mejor para tomar decisiones realistas como "Scepter 4"."

"Ya veo."

Cuando Fushimi llamó a la oficina de Awashima, hubo una respuesta inmediata.

"Hola."

Cuando Shiro mostró su rostro, Awashima lo saludó con un reacio "Ah.". Durante la ausencia de Munakata, Shiro interactuaba con frecuencia con Awashima como representante de "Scepter 4", por lo que se habían familiarizado un poco entre sí.

"Shiro-san. ¿Cómo estuvo tu día?"

"Quiero obtener el consentimiento de "Scepter 4" para este documento."

Cuando Shiro entregó el documento, Awashima lo leyó rápidamente y lo selló.

"Gracias. A pesar de que Munakata-san está de vuelta, Awashima-san, parece estar ocupada como siempre."

"Sí. Sin embargo, solo por tener al Capitán, que es el pilar de "Scepter 4", incluso si tenemos los mismos deberes, nuestra sensación de seguridad es bastante diferente."

Ciertamente, el estado de ánimo de Awashima era más estable y relajado que antes del regreso de Munakata.

"Shiro-san, parece estar ocupado. La ceremonia de inauguración es hoy, ¿verdad?"

"Sí. De ahora en adelante, tendremos una reunión para ese propósito, uh."

El PDA de Shiro sonó. Awashima lo instó a irse sin preocuparse por eso, y Shiro bajó la cabeza ligeramente y sacó su PDA.

"Ah, es Kusanagi-san."

Al ver el nombre que se mostraba en la pantalla del PDA, Shiro inclinó la cabeza. Awashima y Fushimi también miraron a Shiro con una expresión cautivada en sus rostros.

"Hola. Sí. Sí. ¿Eh? Ah, jajaja... Ya veo. Iré allí de ahora en adelante."

Cuando Shiro terminó la llamada con una sonrisa irónica, los ojos interrogantes de Awashima y Fushimi se volvieron.

"El compañero de reunión después de esto parece estar en el bar HOMRA por un rato... Iré a buscarlo."

+++++

Un cartel de "CERRADO" colgaba de la puerta del bar HOMRA. Hoy, ese cartel significaba "alquilado".

Un sedán negro estaba estacionado frente al bar, y dos hombres fuertes como SP estaban de pie junto a él.

Shiro les hizo una ligera reverencia y abrió la puerta del bar.

"Está bien. Kanichi, puedes hacerlo. No hay necesidad de preocuparse tanto."

Un hombre de unos cincuenta años con traje, el ex primer ministro Kanichi Samukawa, estaba sentado en la mesa de un bar, recibiendo el aliento de Anna Kushina, una estudiante de secundaria sentada frente a él.

Misaki Yata y Rikio Kamamoto, sentados en una silla del mostrador un poco más lejos, miraban el espectáculo con los brazos cruzados y la frustración en sus rostros. Detrás del mostrador, Izumo Kusanagi estaba puliendo su vaso con una sonrisa irónica.

Shiro se desvió y se acercó al mostrador para no molestar a Samukawa y Anna.

"Samukawa-san, le pidió a Anna que le dijera la fortuna nuevamente."

Cuando Shiro susurró, Kusanagi bajó las cejas y se encogió de hombros avergonzado.

"Quiere que prediga el futuro de Japón. En realidad, es casi como un asesoramiento, uh."

"En esta etapa, todavía estoy hirviendo, ese viejo."

"Es patético que tengas que conseguir que una niña te empuje. Aunque seas un ex primer ministro."

Yata y Kamamoto dijeron eso bruscamente. Shiro se sentó en la silla del mostrador al lado de Yata mientras lo calmaba, "Está bien."

"Originalmente, Samukawa-san parece haberse basado en gran medida en la adivinación. Anna, que tiene una gran sensibilidad, es mucho más precisa que otros adivinos, así que entiendo el sentimiento de querer verla... Pero esta vez es más como un ritual para tomar una decisión que como una adivinación."

Kusanagi le sirvió a Shiro un té helado. Mientras afortunadamente humedeció su garganta, miró el perfil de Samukawa.

"Mañana, se lanzará oficialmente la "Agencia de poderes sobrenaturales". Como su director, el ex primer ministro Samukawa debe convertirse en un estandarte para crear un mundo donde los psíquicos y los no psíquicos puedan vivir juntos en paz."

Hace un año, como resultado de lo que hizo Nagare, la existencia de los poderes sobrenaturales se dio a conocer a personas de todo el mundo. Ya no era posible lidiar con los problemas entre bastidores con "Tokijikuin" y "Scepter 4". Se establecerán departamentos especializados dentro de los órganos administrativos para resolver varios problemas frente al público.

Samukawa es un ex primer ministro y poseedor de un poder sobrenatural permanente. Si bien actúa como portavoz de la minoría de personas con poderes sobrenaturales, es adecuado como líder para crear una sociedad en la que la mayoría de las personas que no tienen poderes sobrenaturales no se sientan incómodas.

"Incluso si es el día antes de la ceremonia de inauguración, no va a funcionar. Asumir el cargo de director es una cuestión de decisión."

Kusanagi también mostró una sonrisa ligeramente exasperada.

Yata dijo eso.

"¡No confío en ese viejo!"

"¡Tú! ¡Oculta tus murmuraciones apropiadamente!"

La voz de Yata era fuerte, aunque debería haber estado hablando en voz baja para no estorbar. Samukawa, que estaba hablando con Anna, giró su cuerpo y señaló a Yata.

"¡No estoy hablando a tus espaldas! ¡Pienso que no eres confiable, así que solo dije eso!"

Junto a Yata, que es desafiante, Kamamoto, que por lo general tiende a contenerse, pero se subió al carro y dijo: "¡Así es!".

"En su mayor parte, ¿eres realmente capaz de controlar adecuadamente tu habilidad clarividente?! No estás mirando debajo de la ropa de Anna, ¿verdad?"

"Detente."

Dijo Samukawa con un golpe.

"El comportamiento agresivo que blande esa sospecha ciega se convierte en prejuicio y discriminación contra los psíquicos. Si eres uno de los genios, lo entenderás."

"Oh, lo siento. Así es."

Kamamoto se disculpó sinceramente. Yata también miró a Samukawa con una cara ligeramente reconsiderada.

Sin embargo, el mismo Samukawa inmediatamente perdió su dignidad y cayó sobre la mesa.

"Pero... Así es. Eso sí, tengo mis dudas al respecto, y seguro que se seguirá diciendo. Dependiendo del tipo de habilidad sobrenatural, solo tenerla me convierte en un medio

criminal. Si soporto la peor parte, la piedra lanzada por el psíquico me golpeará primero..."

"Kanichi."

Anna leyó al ex primer ministro con voz transparente.

"Cuanto más piedras recibas, más personas detrás de ellas estarán protegidas. Algún día serás un héroe."

Samukawa abrió ligeramente los ojos.

Shiro se bajó de la silla del mostrador y se acercó a la mesa de Samukawa.

"Además, te protegeré tanto como sea posible. Con el arma del conocimiento y el escudo de la tecnología."

Samukawa ahora usa anteojos que no usaba antes. Es un elemento que suprime su capacidad de clarividencia y fue desarrollado con la tecnología de Shiro y "Tokijikuin". Hasta que eso se desarrolló, Samukawa estaba bajo arresto domiciliario, incapaz de aparecer en lugares públicos con mujeres.

En el futuro, planean desarrollar herramientas en conjunto con "Tokijikuin" para que todos los psíquicos puedan vivir su vida diaria sin problemas.

"Sí."

Yata parecía haber recibido un mensaje y miró el PDA con forma de reloj de pulsera.

"Shiro, antes de venir aquí, ¿viste al ropa azul?"

Yata dijo eso mientras miraba su PDA. Shiro asintió.

"Sí. Me encontré con Fushimi-kun y Awashima-san, y les dije que vendría a recoger a Samukawa-san."

"Entonces, Saruhiko dijo: "¿Cómo va todo por allá?" Samukawa-san, incluso los azules están preocupados por ti."

Samukawa respiró hondo y se puso de pie. La mirada frustrada de hace un momento había desaparecido y se había convertido en un rostro tranquilo de adulto.

"Ciertamente es hora de la reunión. ¿Nos vamos?"

Samukawa miró a Anna y sonrió.

"Me has cuidado, Kushina-kun."

"Tus ojos son diferentes a los míos, pero son ojos que pueden ver a través. Estoy seguro de que puedes ver el futuro en el que deberíamos avanzar."

"Eres fuerte a pesar de que tienes grandes habilidades."

Anna suavizó su expresión y colocó ambas manos sobre su pecho.

"Porque los tengo a todos."

Seguramente, no solo incluía a Kusanagi, Yata y Kamamoto, sino también a personas importantes que han desaparecido.

Mikoto Suoh. Totsuka Tatara. Shiro, que estaba profundamente involucrado en su muerte, bajó suavemente los ojos y pensó en ellos viviendo dentro de Anna.

Después de salir del bar con Samukawa y viajar con él en el auto, a Shiro se le ocurrió una idea.

"No sé si puedo alcanzar el nivel de "todos" que apoyan a Anna, pero Samukawa-san, me tienes a mí."

Shiro le sonrió, y Samukawa hizo una mueca como si le hubieran quitado el veneno.

"Has cambiado."

"¿Es eso así?"

Samukawa miró por la ventana y murmuró.

"El "Rey", pensé que era algo que pasó muy por encima de mi cabeza."

+++++

Mientras preparaba natto para el desayuno, la televisión comenzó a mostrar las noticias de la "Agencia de poderes sobrenaturales".

Samukawa, quien se mostró en la televisión, hizo un comentario como director con un comportamiento digno que hizo que la pereza del día anterior fuera una mentira. Originalmente, era una persona franca que era buena para dar discursos. Con calma respondió incluso a las preguntas desagradables de los periodistas.

"El trabajo de Shiro finalmente se hizo realidad de esta manera."

Kuro miró profundamente la pantalla de televisión que mostraba la ceremonia de inauguración de ayer, dejó el cuenco y los palillos que sostenía en la mano y enderezó su postura.

"Shiro. Gracias por tu arduo trabajo."

Los ojos de Shiro parpadearon hacia Kuro, quien inclinó la cabeza ligeramente y le agradeció cortésmente. Siguiendo el ejemplo de Kuro, Neko levanto alegremente ambas manos y dijo: "¡Shiro, Otsukare-sama!".

Shiro rió y se rascó la mejilla.

"Oh, no. Solo estoy parado en la línea de salida. Todo es a partir de ahora."

"Eso es cierto, pero revisar las señales y tomar un descanso con la alegría del logro cuando has llegado a ese punto son importantes durante un largo viaje."

Shiro estaba avergonzado y dijo "Gracias." por el sincero esfuerzo y el aliento de Kuro.

"Entonces, ha pasado mucho tiempo desde que tuve un día libre y me gustaría ir un rato a algún lado, así que me pregunto, Kuro y Neko, ¿vendrán conmigo?"

Kuro y Neko asintieron sin dudarlo, aunque parecían desconcertados.

Paso por una floristería al salir y le hicieron un ramo de colores tranquilos.

El lugar al que se dirigieron con él fue al lugar de la batalla decisiva hace un año.

La "Pizarra" fue liberada por el "Rey Verde" Hisui Nagare, el lugar donde se encontraba el pilar de luz, y el lugar donde Shiro y sus amigos se sumergieron en la base de "Jungle" con el "Schattenreich".

Aquí, Shiro hizo caer su Espada de Damocles por su propia voluntad y destruyó la "Pizarra".

El gran agujero por el que Anna y "Homura" habían penetrado bajo tierra estaba bloqueado, la puerta estaba completamente bloqueada y ahora es solo una gran encrucijada.

Ofreció flores al borde de la intersección.

Kuro no dijo nada y bajó los ojos como si rezara en silencio.

Tal vez Neko se sintió impotente y triste, y se aferró fuertemente a Shiro.

Shiro estaba mirando el lugar que se había convertido en una superficie de carretera normal.

"Shiro."

Kuro de repente gritó con voz reprimida.

Kuro no miraba a Shiro, sino que miraba al otro lado de la intersección en diagonal con ojos serios. Shiro giró sus ojos para seguir la línea de visión de Kuro.

Encontró una silueta familiar al otro lado del tráfico.

Una persona alta y esbelta con un loro grande en el hombro y un niño pequeño que todavía está creciendo, estaban parados uno al lado del otro mirándolos. Eran Mishakuji Yukari y Gojo Sukuna, quienes eran los ejecutivos del Clan Verde.

Es una intersección donde se cruzan caminos gruesos. A esa distancia, su expresión era vaga, pero Mishakuji parecía tener la misma leve sonrisa de siempre, y Sukuna parecía estar mirándolos con una cara rígida.

Para ellos, ese lugar era un lugar profundamente conectado lleno de varios sentimientos.

Mientras los miraba, Shiro recordó el día en que Mishakuji visitó repentinamente la habitación de Shiro.

(Siento que esta pregunta ya no es muy "hermosa". Hacer una pregunta cuando ya tienes una respuesta sería muy poco refinado.)

Aunque fue tan lejos como para entrar con orgullo en la residencia del antiguo enemigo, Mishakuji no dijo lo que le hubiera gustado preguntar y se fue.

A Neko que preguntó qué pasó, Shiro dijo.

(Bueno, estoy seguro de que quería decir algo como: "¿Realmente pudieron vencer al tipo llamado Hisui Nagare?")

No era una cuestión de ganar o perder, pero creyó que las ambiciones de Hisui Nagare pudieron haberse logrado a medias.

El mundo ha cambiado. Lo que se había mantenido en secreto hasta ahora fue revelado por Hisui Nagare, y todos tuvieron el poder.

La mayoría de la gente ha perdido su poder, pero todavía hay gente que tiene poder. No son miembros de ningún clan de ningún tipo, sino "Reyes" solitarios que de repente fueron liberados en la naturaleza.

Incluso la mayoría de las personas que han perdido su poder no pueden volver a cuando no sabían nada.

"Sin embargo, seguiré luchando. En un mundo donde los psíquicos y los no psíquicos coexisten, quiero que todos puedan proteger su propio chabudai."

Ni siquiera sabía si estaba tratando de responder a Mishakuji, o si se estaba dirigiendo al difunto Nagare. Sin embargo, Shiro murmuró un pequeño voto para que sus pensamientos salieran de su boca.

Un camión dobló la esquina y cruzó lentamente frente a Shiro y los demás. La visión de fue bloqueada por la gran carrocería del vehículo, y Mishakuji y Sukuna ya no eran visibles.

Después de que el camión se alejó, los dos se habían ido.

Supuso que las señales habían desaparecido. Kuro respiró hondo para aliviar su tensión.

En este mundo cambiado por Hisui Nagare, Mishakuji Yukari vivirá libremente en busca de cosas hermosas y Gojo Sukuna crecerá mientras busca su propia forma de vida.

Shiro miró hacia el centro de la intersección una vez más.

No estaba más la "Pizarra" bajo tierra. Ni siquiera en la torre cerca del cielo.

Shiro cree que la "Pizarra" en sí no es la fuente de poder, sino la clave para acceder a un gran poder, aunque la "Pizarra" en sí aún no se ha dilucidado por completo.

Si es así, incluso si la "Pizarra" se ha ido, todavía existe un gran poder en alguna parte. En el futuro, no hay garantía de que un nuevo camino que conduzca a ese poder no aparezca como una clave de acceso que reemplace a la "Pizarra".

En ese momento, el ridículo mundo con el que Nagare soñó podría hacerse realidad.

"Shiro, ¿qué pasa? Te ves extraño."

Neko miró a la cara de Shiro y dijo eso.

"Sí. Es una sensación extraña que es aterradora y un poco emocionante."

"¿Qué es eso?" Neko giró la cabeza y Kuro levantó las cejas con sospecha.

Si lo hubiera conocido de una manera diferente y hubieran perseguido un sueño juntos, habría estado en una posición como el Teniente y lo habría regañado. Y así, imaginando algo que ni siquiera existió, sonrió con amargura.

Shiro extendió su mano derecha y su mano izquierda hacia un lado y agarró las manos de Kuro y Neko.

"Vamos a casa. A nuestra casa."

Shiro tomó a los dos de la mano y comenzó a caminar.

"Hey. No soy un niño, así que no me tomes de la mano."

"¡Wagahai se tomará de la mano y se irá a casa~!"

Kuro a regañadientes se distanció de Shiro, mientras que Neko alegremente agitaba la mano conectada a Shiro.

En medio de los dos, Shiro se rió a carcajadas.

FIN.